
  Saint-Félix-de-Kingsey se raconte...                                                                                    

Usine d'épuration des eaux usées - Inauguration du 9 juillet 1995 

À la coupe du ruban : MM. les conseillers 
Maurice Fontaine, Claude Lebel, Gaston 
Lachapelle, M. le maire Aurèle Francoeur, 
Mmes Chantale Métivier représentante du 
député Yvon Vallières, Francine Lalancette 
Lebel (opératrice de la station), MM. Jac-
ques Lemay (curé), et Réjean Cyr (Groupe 
Ingénieur-Conseil HBA) 

Les travaux ont débuté en octobre 1993. La station est  fonctionnelle depuis septembre 
1994. Les étangs aérés avec le traitement de déphosphatation contribuent à la dépollu-
tion de la rivière Saint-François. Cet investissement de 1,5 M a été subventionné à 95% 
par le gouvernement du Québec. 

Une centaine de citoyens ont 
répondu à l'invitation de la 
journée "Portes Ouvertes". 
Après la coupe du ruban et la 
bénédiction des lieux, Mme 
Francine Lalancette Lebel n'a 
pas ménagé ses explications 
aux gens intéressés, comme 
elle, à un environnement plus 
sain. 
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